

Le Venezuela et les États-Unis avancent vers la normalisation de leurs relations



Caracas, 2 juillet (RHC-PL)- Le Défenseur du peuple vénézuélien Tareck William, a reçu le président du Comité des Affaires étrangères du Sénat étasunien Bob Curker, dans le cadre du processus de normalisation des relations entre ces deux pays.

À Caracas, Tareck William, a expliqué à la presse que les conversations ont porté sur les droits de l'homme au Venezuela, sur la nécessité du respect de la souveraineté nationale et sur les prochaines élections législatives, qui se tiendront le 6 décembre dans ce pays sud-américain.

Le Défenseur du peuple a rappelé que la visite de Bob Cuker a pour objectif d'améliorer les relations entre Caracas et Washington, des relations tendues depuis mars dernier, suite au décret émis par le président Barack Obama et qualifiant le Venezuela de menace pour la sécurité nationale des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/61162-le-venezuela-et-les-etats-unis-avancent-vers-la-normalisation-de-leurs-relations>



Radio Habana Cuba